

叫び

シリーズ・私の提言

昨年末に育児を授かりましたが、共働きの妻の産後給付金(三割)のみ。私の休みが八週で切れるというところで、さあ困りました。保育所は「五十人待ち」。何とかベビーセンターで「四月から」といつかになりまして、二月・三月をどうしたら…。そこで私の私が一念発起、「育児休業しよう」となりました。



木下浩平さん(39) (磯路)

子育てに厳しい現実 男が育児休業で学んだこと

◆賞金が半分に下り といえ難い。育休は賞金の企業負担を明記してないので、基本的には場を空ける不安もありました。賞金が半分に下り、といえ難い。育休は賞金の企業負担を明記してないので、基本的には場を空ける不安もありました。

◆権利は行使してこそ 当にあっていう間に大きく。権利は行使してこそ。当にあっていう間に大きく。権利は行使してこそ。当にあっていう間に大きく。

◆人間関係の大切さ 最後、乳幼児の悲惨な事件が報道されています。人間関係の希薄さがその根本にあるのではないのでしょうか。ウチの子の場合は幸い、労働運動や地域活動を通じて広がった人間関係の温かさを感銘しています。

反戦の力を地域に

南市岡で大空襲を語る集い



「戦争体験を語る集い」活動する「NPOみなと」の主催で十回目。区内外から約五十人が参加し、戦争体験者の話から平和への思いを新たにしました。

「戦争体験を語る集い」活動する「NPOみなと」の主催で十回目。区内外から約五十人が参加し、戦争体験者の話から平和への思いを新たにしました。

◆此花空襲の悲劇など 講演では大阪戦災被害者遺族の会の石橋勇さんが、西九条駅前空襲で肉親四人を失った悲しみや、軍需工場で防空壕に入れなかった朝鮮の若者が何十人と死んでいた光景などを涙ながらに語り、「二度と戦争の悲劇に見舞われないよう、こんな体験を記憶にとどめて」と呼びかけました。

◆原爆と大戦の真実を 八幡屋商店街で展示、反響 「平和な未来のため原爆と大戦の真実を知ろう」と成功させる会」が主催。八月十八・二十一日、八幡屋商店街のふれあいプラザで「原爆と戦争展」が開催され、展示を見入っていました。

原爆と大戦の真実を

八幡屋商店街で展示、反響

「平和な未来のため原爆と大戦の真実を知ろう」と成功させる会」が主催。八月十八・二十一日、八幡屋商店街のふれあいプラザで「原爆と戦争展」が開催され、展示を見入っていました。

また会場では様々な戦争体験談が交わされ、七十年代女性(築港)は満州開拓団で牡丹江にいた時の苦勞を、九十年代男性(築港)は七年間の海軍生活や広島での被爆体験を、八十年代女性(池島)は静岡の軍需工場空襲での凄惨な光景を、七十年代女性(長崎)は被爆時の悲惨な光景を語っていました。



原爆と大戦の真実を伝えるパネルに見入る人々

「犯罪の裏には不安が」万引きに至る生活事情や目的はそれぞれに異なり、また生きてきた歴史も様々。しかし、その裏には何か共通したものがあろうか。私の方引きを言つたために選挙行動としてから、閉路を感じたような「虚しさ」ではないでしょうか。物は溢れているのに、人間関係はよいよ薄くなつたり、競争の中で利益を上げられ、結局は他人を敵視したり不信の目で見たりしなければならぬ社会、この先一体どうなっていくのか。この不安が、直接の事情はどうあれ、あらゆる老人犯罪の裏にあるように思っています。

健康 マージャン教室
◆入門～中級まで親切指導!
◆女性・高齢者・初心者歓迎!
◆毎週日必金13～17時開講
1回1500円、11回15,000円
マージャンひろ 6574-6643

胃表替
★日産120帖OK ★夜間作業OK
くフスマ・クロス等リフォーム一式
(株)あおい産業 0120-87-2214

好評!! グローブマッサージ
e-PNF
痛い箇所へ気持ちよく効きます!
各種保険取扱い
(株)ふたば整骨院 6573-5855

ふたば整骨院
ホームページは「ふたば整骨院」で検索して下さい

足の長さ 調整します!
気エネルギー療法
松井整骨院
健康保険・交通事故お取扱い致します。
6572-1165

世界初! 気エネルギー療法 気導術
痛みをすばやく取る技術がある
痛心病美
快生堂 6575-4118